



## Nero – Retter Roms?



Unter Kaiser Nero brannte Rom am **19. Juli** und wurde zur **Hälfte** zerstört. Der Ursprung des Feuers lag im **Circus Maximus** und die Stadt brannte insgesamt **9** Tage. Nero wurde im Jahr **54** Kaiser, da war er gerade mal **17** Jahre alt.

Die Zentren des römischen Gesellschaftslebens waren die **Thermen**. Die Stadt Rom hatte zur Zeit Neros **7** (Anzahl) Feuerwehren. Für den Brand von 64 n.Chr. machte die Bevölkerung Roms **Nero** verantwortlich. Er ließ sich nach dem Brand einen neuen Palast bauen, der **Goldenes Haus** genannt wurde. Nero machte für den Brand in Rom die **Christen** verantwortlich.

Nach dem Tod seiner Mutter trat Nero öffentlich als Schauspieler, **Musiker** und **Künstler** auf.

Nach dem Brand machte Nero seine Gärten zu **Obdachlosenheimen** und er führt die Bauweise mit **Ziegel** und **Beton** ein. Die Straßen in Rom wurden jetzt **breiter** angelegt. Die Überreste römischer Häuser ließ Nero mit **Kriegsgerät** beseitigen.

Die goldene Statue des Kaisers Nero war **12** Stockwerke hoch. Von der Decke seines Hauses rieselten **Parfüm** und **Blumen** auf die Gäste herab. Der Durchmesser der Kuppel in Neros Haus betrug **14** Meter.

Nero starb im Alter von **30** Jahren durch **Selbstmord**. Seine letzten Worte waren:

**Die Welt verliert einen großen Künstler.**

Nach Nero kommt Kaiser Vespasian an die Macht. Er ließ an der Stelle des Sees von Neros Palast das **Kolosseum** erbauen.